

# Kita Kleine Königs Kinder GmbH expandieren in Bothfeld

**BOTHFELD.** Im ehemaligen Pfarrhaus (Hartenbrakenstr. 31) entsteht eine 2-gruppige Kinderkrippe. In jeder Gruppe werden 12 Kleinkinder von 6 Mo-natten bis zu 3 Jahren liebevoll und qualifiziert betreut. Betriebsbeginn wird voraussichtlich am 01.12.2016/ 01.01.2017 sein. Bis dahin werden noch umfangreiche Umbau- und Sanierungsarbeiten erfolgen, damit die Kinder sich dann in modernen und schön gestalteten Räumen wohl fühlen können.

Wie die anderen beiden Einrichtungen auch, soll auch die neue

Einrichtung im nächsten Jahr das Markenzeichen Bewegungskita erhalten, da die Betreiber neben der Sprache einen großen Schwerpunkt auf die Bewegung legen. Anmeldungen werden bereits jetzt gerne entgegen genommen. Nutzen Sie dafür bitte das Anmeldeformular auf der Home-page unter [www.kleine-koenigskinder.de](http://www.kleine-koenigskinder.de).

Das Kita-Team der kleinen Königs Kinder freut sich auf Sie und Ihr Kind.  
-N.G.